

Vita Stefan Großekathöfer

Stefan Großekathöfer (Gitarre) absolvierte ein Studium in den Fächern E-Gitarre und Klassische Gitarre in Arnheim / NL sowie an der Musikhochschule Stuttgart. Es folgten Auftritte und CD Produktionen mit verschiedenen Rock/Pop-Bands und Jazzformationen im In- und Ausland sowie eigene CD-Produktionen. Neben Engagements im Alten Schauspielhaus, der Landesbühne Esslingen und dem Stadttheater Pforzheim war Stefan Gitarrist bei vielen Musicalproduktionen im SI Centrum Stuttgart , spielte bei verschiedenen Orchestern (Stuttgarter Philharmoniker, Minsk Orchestra, Württembergische Philharmonie Reutlingen) und war als Studiogitarrist für Filmproduktionen, z.B. für Detlev Buck, tätig.

Zur Zeit spielt Stefan im Musical `Tanz der Vampire` im Palladium Theater Stuttgart.

www.gitarrenhoefer.de